

第10回例会 2023年9月13日(水) 雲 No. 3075

●ソング＝我らの生業 進行：SAA 鈴木裕子

■卓話■ 山地信行会員

去る5月27日～31日 オーストラリア・メルボルン市にて開催されたロータリー国際大会に参加してまいりました。
 きっかけは2520地区RLI委員会に所属している仙台泉RCのメンバーからお誘いがあり、泉クラブのメンバーを中心に萩の月で有名な菓匠：三全の田中ご夫婦をはじめ菅原裕典PGご夫婦を含めた総勢15人の団体でシドニー観光、メルボルン観光、おまけのゴルフを堪能してまいりました。
 大会当日の朝には日本人親善朝食会が開催され参加する日本人会員500名が朝食を交えて親睦を深めました。メインイベントの国際大会は全豪オープンテニスの会場にもなった「メルボルン コンベンション アンド エキシビション センター」で開催されました。

2022-23年度のテーマ「イマジン ロータリー」についてのJ・ジョーンズ会長挨拶で始まり、参加国の国旗入場はウクライナにひときわ大きな声援が沸き起こりました。日の丸には我々も大きな声援を送りました。
 夜は天沼ガバナー主催の「2520地区ガバナーナイト」が開催され、なじみの面々でオーギービープに舌鼓を鳴らし楽しい一日を過ごしました。
 来年はシンガポール大会です。機会があれば、また参加したいと思いました。



■会長報告■

「盛岡秋祭り」が今日から行われます。今年は4年ぶりに通常開催され10台の山車が練り歩きます。皆さん方には車の行き来などで多くの迷惑をお掛けすると思いますが、年一度のお祭りです、ご理解、ご協力のほど宜しくお願いします。盛岡山車推進会の一会員としてお願い致します。
 盛岡山車は、宝(ほう)永(えい)6年(1709年)南部藩盛岡城下に23町が完成した祝いに丁印(ちょうじるし)を盛岡八幡宮に奉納したのが起源とされ、300年以上の伝統が続いている祭です。
 山車に携わる人たちが年々少なくなっている様に感じます。少しでも地域皆さん方に参加して頂ければと思います。(と言いつつ自分も参加できないでいます。)
 今日刺子半纏を持参しました。「刺子半纏」はご存じの通り「火消し」の人達が着用していた物で、綿布を重ね合わせて一針抜きに細かく刺し縫

いた物で丈夫です。柔道着や剣道着などにも同じ縫い方で作られています。宜しければ後で見て下さい。少し重いですが・・・。
 残念な事に、この刺子半纏が古着屋で売られていた時があります。盛岡山車推進会同様、他の刺子半纏も代々その家に継がれて行く物としています。その家の方が、その団体に参加しないと行って古着屋やインターネットなどで売る事はやめて頂き、だれか山車推進会など入りたいといった場合に差し上げて下さい。決して売りに出さないで頂きたいです。
 因みに内のかみさんの爺さんの刺子半纏は誰にも差し上げられないし、自分も着られませんでした。何故かと言うと刺子半纏に役職が入っている物でした。其れゆえ何十年と箆笥の中に眠ったままです。会の刺子半纏とは、そう言う物ですので大切に保管して頂くか差上げるかにして頂きたと思います。

■ 幹事報告 ■

1. 9月理事役員会の報告

先週の理事役員会の議事報告です

①SAAより例会の座席について、感染者拡大に伴い座席はコロナ禍同様に広く間隔を空けて着席する。

②クラブの活発な活動のために

今月は各委員会で集まりをもって頂きたい。少人数の場合は合同での開催など、委員長さん同士で検討ください。

2. RLI研修会の開催日程のお知らせ

Part1. 2023.11.11(土)

Part2. 2024.3.9(土)

Part3. 2024.5.18(土)

詳細が決まり次第、追ってお知らせいたします。

まだ参加したことのない方は、ぜひ日程調整いただき参加をご検討ください。

3. 世界ポリオデー2023映画上映会のご案内

日時 2023年10月22日(日) 10時

場所 (株) バイタルネット 本社 仙台

内容につきましては各テーブルにチラシを置いてありますので回覧ください。参加ご希望の方は例会終了後、事務局までお願いいたします。

SMILE

☆吉田祐一会長…山地会員の卓話にスマイルします。

☆岩井澤昭一会員…山地会員の卓話楽しみです。

☆山地信行会員…拙い卓話におつきあい願います。

☆海野講栄会員…山地さんの卓話にスマイルします。

☆高橋貞勝会員…本日より八幡宮の例大祭がはじまりました。山車も出ます。楽しみましょう。

コロナ、インフルエンザもなかなかおちつきません御注意下さい。

出 席 報 告

会員数 34名

出席数 11名

出席率 36.67%